## Jubiläum:

## 20 Jahre Vergissmeinnicht

Die Gruppe "Vergissmeinnicht" feiert 20 jähriges Jubiläum.

Von Herbert Kohl 20. Juni 2024



## **Ehrung verdienter Mitarbeiter**

In einem feierlichen Rahmen wurde das Jubiläum der Gruppe "Vergissmeinnicht" gefeiert und das Engagement der Beteiligten geehrt. Caritasdirektor Hofmann begrüßte die Gäste und bedankte sich bei Gründerin Silvia Haußer mit einem großen Blumenstrauß. Auch Bürgermeister Matthias Baaß schloss sich den Glückwünschen an und freute sich über die Entlastung, die die Gruppe für betreuende Angehörige bedeutet.

Gemeindereferent Herbert Kohl überbrachte die Glückwünsche der Pfarrei Hl. Johannes XXIII. und überreichte jedem Gast einen kleinen Engel, denn Betreuer und Gruppenmitglieder sind füreinander Engel.